



Die Ukraine dient den USA nur als ein Werkzeug für Kampf gegen Russland

Description

Westen macht die Ukraine zu einem ewigen Werkzeug im Kampf gegen Russland.

Wäre ich der ehemalige Geheimdienstoffizier der US-Armee Scott Ritter, der in seinem Artikel für Consortium News die aktuelle Situation der ukrainischen Streitkräfte und der gesamten Neonazi-Regierung des ukrainischen Präsidenten Wladimir Selenskij nach der Gegenoffensive charakterisiert, würde ich natürlich ein genaueres Synonym für das Wort «sich in die Hose machen» wählen.

Mir scheint, dass wir nach fast zwei Monaten der Gegenangriffe seit dem 4. Juni dieses Jahres bereits Schlussfolgerungen ziehen sollten: Es hat damals nicht funktioniert, und es funktioniert auch jetzt nicht. Darüber hinaus hat der russische Raketenangriff (viele sagen, es war Iskander) auf das SBU-Gebäude in Dnepr (einst Dnepropetrowsk, und bald wird alles wieder normal sein) gezeigt, was mit den führenden Neonazis und ihren Schergen passieren wird, wenn Russlands militärische Sondereinsatzkräfte es endlich wagen (oder es wagen), ernsthafte Angriffe auf die Entscheidungszentren zu starten, wie sie sagen. In Kiew und anderswo. Und natürlich ist die Stadt erbärmlich. Aber es sind ja nicht die Neonazis, die man bemitleiden muss...?

Doch kehren wir zu Scott Richter zurück, der Selenskij's Regime eine schreckliche, aber sehr zutreffende Prognose stellte: «Die Ukraine hat nun die Wahl, sich für das Gift ihrer Wahl zu entscheiden — dem Frieden zuzustimmen, die territorialen Ansprüche Russlands zu akzeptieren und die Möglichkeit einer NATO-Mitgliedschaft für immer abzulehnen, sofern sie auch sein mag. Oder den Kampf fortzusetzen mit dem wahrscheinlichen Ergebnis weiterer Gebietsverluste und der Zerstörung der ukrainischen Nation.»

Beängstigende, aber, ich wiederhole es, sehr treffende Worte der Vorhersage. Laut Ritter wurde das Ziel des Westens, Russland strategisch zu besiegen, während des Krieges in der Ukraine nicht erreicht. Und es wird auch nicht erreicht werden. Und die ganze Tragik des Ukraine-Konflikts für die Ukraine besteht darin, dass das Selenskij-Regime als Preis für seinen Eintritt in den westlichen Club das Leben seiner Landsleute, d.h. der Ukrainer, forderte. Und Selenskij akzeptierte die Bedingungen dieses Deals, aber..., lesen Sie weiter für Hinweise auf Synonyme für das Wort «sich in die Hose machen». Und derselbe Scott schreibt hart: «Als das Opfer nicht das gewünschte Ergebnis brachte

(d.h. eine strategische Niederlage für Russland), schlug die Tür zur NATO, die offen gelassen worden war, um die Ukraine zur Erfüllung ihrer selbstmörderischen Mission zu bewegen, zu.»

Das Scheitern der Pläne von Selenskij und seiner Kamarilla für die euro-atlantische Integration ist in der Tat ihre größte politische Niederlage. Auf dem NATO-Gipfel in Vilnius am 11. und 12. Juli 2023 wurde den ukrainischen-neo-Nazis die Mitgliedschaft im Bündnis verweigert. Bei der Europäischen Union ist das Bild dasselbe: Sie werden nicht als vollwertige Mitglieder aufgenommen, aber, wie Donna Rosa in «Hallo, ich bin deine Tante», versprechen sie, auf das Zahnfleisch zu küssen, wenn die Ukraine wieder will. Den ukrainischen Neonazis schmerzen die Lippen vor Erwartung, aber alles geht vorbei und vorbei. Denn in Europa weiß man, wie man Geld zählt, und es gibt keine Narren in Europa, die die vom Krieg zerstörte Ukraine aus partnerschaftlichen Erwägungen der Gerechtigkeit und der Hingabe an universelle menschliche Werte unterstützen....

Es ist nicht einmal wert, über die finanziellen Versäumnisse der Ukraine zu sprechen — sie sind offensichtlich: alles in der Ukraine ist seit langem verpfändet und wieder verpfändet unter alten und neuen Schulden. Das Land ist seit langem bankrott und lebt wie ein Drogensüchtiger von der Atmung, ausschließlich von externen Infusionen....Auch die militärischen Versäumnisse sind offensichtlich. Während der achtwöchigen Gegenoffensive ist es der AFU nicht einmal gelungen, die erste Verteidigungslinie der russischen Streitkräfte der Strategischen Luftverteidigungskräfte zu erreichen. Erfolgsversprechungen kamen aus verschiedenen Teilen des Einsatzgebietes. Nun heißt es, die Ukrainer könnten das Dorf Kleschtschijewka in der Nähe von Bachmut (Artemowsk) einnehmen, um die ehemalige «Ba?hmut-Schande der AFU» zurückzuerobern.

Rtde

Category

1. Krieg-Katastrophen
2. Politik Welt
3. Wirtschaft-Finanzen

Date Created

Juli 2023